

Forums pour l'entourage

Besoin d'aide

Par Profil supprimé Posté le 23/01/2020 à 03h51

Bonjour, mon neveu de 16 ans est devenu accro au cannabis au fils des 2 dernières années. Il a été hospitalisé au mois de juin dernier suite à une crise de paranoïa. Sorti en août, il a rapidement arrêté ses traitements et repris du cannabis. Il redouble actuellement sa seconde mais va se faire expulser définitivement de son lycée dans quelques jours. Il sort la nuit, ne va presque plus au lycée et mange peu. Il n'est plus que l'ombre de lui-même. Mon frère et moi sommes entrain d'y laisser notre santé (stress, insomnie, tachycardie....). Aidez-nous svp !

6 réponses

Profil supprimé - 23/01/2020 à 12h19

mange peu ? de là d ou viennes ses crises de parano

Ils faut bien lui expliquer que si il veut fumer du bedo, il doit manger !!

Sans nourriture notre cerveau ne peut pas se défendre contre le thc.

Manque de sommeil + malnutrition = Bad Trip assuré.

Il est mineur, c est à vous de prendre des decisions pour lui, emmener le voir juste un médecin traitant pour voir ce qu il consomme vraiment..avec 1 prise de sang.

Parler lui et soyer attentif et présent.

Mais ne craignaient rien, inutile de vous rendre malade, le cannabis n est pas si dangereux dans certaines mesures.

Je vous souhaite bon courage.

Profil supprimé - 24/01/2020 à 16h16

Merci pour votre message. Il en est à une quinzaine de joints par jour tout de même... bref, je lui dirai de manger plus mais j'ai l'impression que fumer lui coupe l'appétit...
Bon week-end.

Profil supprimé - 25/01/2020 à 01h01

Qu il fasse du sport, mettais lui des coups de pieds dans le culs aussi hein !

Mais à son age j'étais pareil, vous en faites pas, le but...c est (si il aime pas le lycée) qu il essaie de rentré en apprentissage ou mieux qu il se trouve un ptí cdi, memo à 16ans ya des boites qui prennent des jeunes en cdi sur autorisation des parents.

Un métier qui le motiverais, qu'il aura envie de faire et à partir de là, il changera

Bye

Profil supprimé - 25/01/2020 à 01h37

Et j avais oublié!

Ne lui donner jamais d argent !!

Son pognon, il doit bosser !!!

Profil supprimé - 27/01/2020 à 06h41

je suis entièrement d'accord avec vous ! Malheureusement il a eu pas mal d'argent à Noël et surtout il revend pas mal d'affaires. Bref, dès qu'il remettra un pied dans la réalité j'espère qu'on trouvera la solution de l'apprentissage (son frère fait médecine pas facile de passer après). Bonne journée.

Profil supprimé - 28/01/2020 à 19h37

Mon neveu a été hospitalisé hier matin suite à un épisode délirant au lycée. J'ai hâte qu'il aille mieux et arrive au moins à exprimer son mal être. Merci adebisi pour votre soutien.